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PREFEITURA DE

VALINHOS 
OF. Nº 514/2021-DTLISAJVP

Valinhos, em 16 de abril de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 313/21-CMV

Vereador Fábio Damasceno

Processo administrativo nº 5063/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e: em resposta ao

Requerimento em epigrafe,seguem anexadas, as informações disponibilizadas

pelas áreas competentes da Municipalidade, solicitando sejam encaminhadas ao

autor da propositura.

Sem mais para o mibmento, registramos protestos de elevada

estima e consideração.

Atenciosamente, 
Anexo: 02 folhas.

Ão

Excelentíssimo Senhor,

FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos PMB/pmb 
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CI. nº 110/2021 - SSPC

Valinhos, 15 abril de 2021

Da: Secretaria de SegurançaPública e Cidadania - SSPC

Para: Departamento Técnico Legislativo — DTL

Ref.: CI. Nº 687/2021-DTL

Assunto: Requerimento: 313/2021 — Vereador Fábio Damasceno

Ementa: Informações sobre sistema de videomonitoramento no Município

Em 2015, Valinhos ganhou um reforço extra com início do sistema de

videomonitoramento, inédito em todopaís.

Esse sistema permitia integrar com câmeras de radar e de particulares, para leitura das

placas dos veículos, cujo objetivo era coibir a criminalidadeno município.

Denominada "Valinhos, Cidade Protegida", o sistema permitia interligar câmeras de

monitoramento do município com câmeras comuns instaladas em residências,

comércios da cidade e radares, fazia inclusive, a leitura on-line das placas dos

veículos por meio de ligação direta com o banco de dados da GuardaMunicipal.

O sistema contava com mais de 20 câmeras espalhadas em partes estratégicas e

prioritárias como, entrada e saída do município, regiões mais afastadas, espaços

públicos, praças e parques.

Considerando que a população da cidade vem aumentando, atingindo cerca de

131.000 (centoe trinta e um mil) habitantes, para proteção e segurança de todos os

cidadãos, se faz necessário e imprescindível o monitoramento de toda a cidade de

Valinhos, já que conta com 05 (cinco) entradas e saídas que podem se tornar rota de

fuga.

Uma das saídas que preocupa muito os munícipes é a saída do bairro ValeVerde,

devida à proximidade com a Rodovia Anhanguera, que já é usada como rota de fuga

para os criminosos.

Reconhecendo a importância e o benefício, não só para reduzir número de carros

roubados ou furtados, mas em toda segurança do município, incluindo o serviço de

inteligência, o vereador Fábio Damasceno, no uso de suas atribuições legais, requer

 



 
nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma.

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

* O monitoramento da cidade está sendo feito?

Resposta: Não. Estamos em fase de reformulação.

* Caso positivo, quais locais estão sendo monitorados?

Resposta: Prejudicado.

* Caso negativo, o que será feito para o retomo do monitoramento e

quando será feito?

Resposta: Iniciamos em janeiro a renovação de um convênio com a

AGEMCAMP.

* Existe projeto para instalação de novas câmeras de monitoramento e

segurança no Município? Sim

Resposta:

* Caso positivo, quando será feita a instalação?

Resposta: Nossa perspectiva é que até o fim deste semestre, já

tenhamos finalizado o processo de contratação via licitação, para inicio

da implementação no segundo semestre desta anuidade. Sobre esse

assunto, indico uma reunião presencialou one line.  


